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Hey leute, bin hier, daher erstmal grüße an alle forenuser hier!  
Ich habe mich quasi extra hier angemeldet um euch mal meine erfahrungen zu minox zu
erzählen und warum man mMn die finger davon lassen sollte.
zu meiner vorgeschichte kurz: ich bin anfang 20 und habe schon seit vielen jahren lichteres haar,
bzw erblich bedingten haarausfall. mit 15-16 muss es schon losgegangen sein. ein normales
haarwässerchen das ich damals vom doc bekam half natürlich nichts, KP mehr mwie es
hieß. und wie man das heutzutage so macht, arbeitete ich mich durchs internet und stieß eben
auf minox und finasterid, sollte hier ja allen bekannt sein. fin hatte angeblich zu hohe
nebenwirkungen, also entschied ich mich für minox, was man ja sogar frei im internet kaufen
konnte. ich benutze es also erst ca 3-4 monate und die ergebnisse waren der hammer! selbst
mein friseur war erstaunt, die haare wurden wirklich voller. nach so kurzer zeit! von der wirkung
her kann ich da nichts schlechtes berichten.
naja, die ,normalen" nebenwirkungen wie kopfschmerzen, schuppen, müdigkeit nimmt man
gern in kauf, war nicht weiter schlimm. doch dann ging es los: ich hatte atemprobleme, bekam
schlecht luft. ich hatte unglaubliche schmerzen hinter dem brustbein! quasi so, als würde das
brustbein selbst weh tun, oder so, als würde ein 100kg schwerer stein drauf liegen. ich war
sogar in der notaufnahme deswegen.
die probleme hielten auch noch wochen/monate nach absetzen von minox an. diese zeit war echt
schlimm und sowas möchte ich nie mehr erfahren müssen. vor kurzer zeit wendete ich minox
noch mal kurz an, nur um zu sehen, ob die symptome wieder erscheinen und siehe da: sie kamen
wieder! wieder keine luft bekommen, wieder die brustbeinschmerzen. 
ich kann nur sagen, dass ich eigentlich hart gesotten bin, habe noch nie bei einem medikament
NW gehabt, bin außerdem recht sportlich. die NW kommen sicher nicht bei jedem so zum
tragen, bei manchen uU selbst bei lebenslanger anwendung nicht, aber das das zeug mich so
umgehauen hat, sollte zeigen, wie gefählich diese chemiekeule für den kreislauf eigentlich ist.
wer es trotzdem nehmen möchte der kann das natürlich tun, mir kommt so ein zeug nicht
mehr auf die birne!
ich lasse meine haare jetzt ganz locker und entspannt dünner werden und werde mir dann
wahrscheinlich nächstes jahr ein haarsystem zulegen, ist zwar auch recht teuer über lange
jahre, aber die gesundheit geht vor.
in diesem sinne: schönen abend euch noch   
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